



Primeras Planas

Cierra -en caos- campaña judicial

Crea Hacienda unidad élite contra lavado de cárteles

Gobierno llama a CNTE: retomemos el diálogo

Chapo junior elude la pena de muerte, pero Caro y El Mayo aún no

Buenrostro: no ha cumplido el sistema anticorrupción

Sufre Colima peor deterioro: triplican homicidios tasa nacional y no bajan

Ignora la CNTE llamados al diálogo

Roban autos

“Vengo a despertar al gigante dormido”

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reestructura SSC mandos tras ataque a funcionarios

A una semana de que Ximena Cuevas y José Muñoz, secretaria particular y coordinador de asesores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, fueran asesinados en una agresión directa en la alcaldía Benito Juárez, la mandataria local reveló que actualmente se realiza la reestructuración de los mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. En un intento por querer aclarar que la decisión no está relacionada con las ejecuciones, dijo que la reestructuración se realiza ya que la primera etapa de evaluación de dicha área que pertenece a la dependencia a cargo de **Pablo Vázquez** ya concluyó. Al respecto, la fiscal general capitalina, Bertha Alcalde, informó que la dependencia a su cargo ya realizó las pruebas periciales y reiteró que la Secretaría de Seguridad Ciudadana se encarga de las investigaciones. [Ovaciones](#) / Sin mención [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Financiero](#) / [24 Horas](#) / [ContraRéplica](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Todo listo para la elección judicial del próximo domingo

Con el objetivo de asegurar una jornada electoral pacífica este domingo 1 de junio, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció Ley Seca este fin de semana, además de un operativo de seguridad. Para esta labor de vigilancia, señaló que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Gobierno identificaron zonas donde se reforzará la atención. [24 Horas](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Cateo y rescate en ÁO

La PAOT acompañó a la Fiscala capitalina durante un cateo en un domicilio de la alcaldía Álvaro Obregón, en el cual rescató a tres lomitos víctimas de maltrato. Los animales de compañía quedaron bajo resguardo de la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Reforma](#)

Para prevenir

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, así como la Policía Cibernética, recomiendan en el Hot Sale: Antes de comprar revisa las reseñas de otros usuarios, desconfía de promociones poco creíbles, no acceder a enlaces recibidos desde correos electrónicos, texto o redes sociales. Reporta a la **Policía Cibernética** cualquier actividad sospechosa al 55 5242 5100, extensión 5086. [Reforma](#) / [+Chilango](#)

Reciben polis, a bebé

Policías de la SSC de la CDMX apoyaron a una mujer que se encontraba en labor de parto en la colonia Casas Alemán, alcaldía Gustavo A. Madero. Uno de los oficiales recibió al recién nacido que después fue entregado a su madre. Ambos fueron trasladados en la patrulla a un hospital. [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)



Roban autos

La alcaldía Tlalpan concentra tres colonias donde más autos se roban: Parres, San Miguel Topilejo y San Andrés Totoltepec. Datos de la Encuesta de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del Inegi indican que en la alcaldía Tlalpan se reportaron 202 robos de vehículos en 2024. Apenas en febrero, dicha alcaldía implementó el operativo Cero Cristalazos, con el que afirmaron haber reducido los robos a vehículos. Además de realizar patrullajes preventivos junto con la Guardia Nacional y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y firmar un acuerdo inter alcaldías con La Magdalena Contreras y Álvaro Obregón para reforzar la seguridad en los límites territoriales entre las demarcaciones. [La Prensa](#)

Salvan a hombre de morir por un infarto

Un hombre fue trasladado de emergencia por aire tras sufrir un infarto agudo al miocardio, luego que paramédicos de los **Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo recogieran en la Casa del Peregrino, en la alcaldía Gustavo A. Madero y lo llevaran al Hospital de Especialidades Belisario Domínguez. [Basta](#)

Muere sobre ruedas

Una mujer de nacionalidad venezolana perdió la vida tras ser arrollada por un camión en calles de la colonia San José Aculco, alcaldía Iztapalapa. La víctima ayudaba a su novio en el trabajo, pues ambos entregaban comida a domicilio por medio de aplicaciones móviles al momento del accidente. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el sitio y lograron la detención del responsable. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Sacó La Tartamuda y disparó en vía pública

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego tipo subametralladora, con la que realizó detonaciones en calle Guadalupe Victoria, de la colonia Pueblo Santa Lucía, alcaldía Álvaro Obregón, lo que causó alarma entre los vecinos, quienes solicitaron el apoyo. [Basta](#)

Frustran robo a local de comida

Dos sujetos golpearon a un adulto mayor tras robarle el dinero de su negocio de comida ubicado en Eje 3 Sur Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza. Vecinos solicitaron el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras una breve persecución, los atraparon. [Basta](#)

Negocio chueco

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos señalados como presuntos responsables de despojar de sus pertenencias a un hombre que intentaba comprar un automóvil ofertado por redes sociales en calle Villa Cid, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. [Metro](#)

Policías de la Miguel Hidalgo lo detienen mientras huye

Policías de la alcaldía Miguel Hidalgo detuvieron a un sujeto que intentaba huir a bordo de una motoneta, después de haber robado con violencia un negocio en la demarcación. Tras una persecución lograron la detención sobre Marina Nacional y Laguna de Términos. [Metro](#)

Hallan colectivos 4 restos óseos

La jornada de búsqueda de personas desaparecidas en el mirador de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan, arrojó resultados positivos con el descubrimiento de cuatro restos óseos. Los colectivos exhortaron a los altos mandos de las instituciones que conforman el Gabinete de Búsqueda de la CDMX, como la Fiscalía y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a acudir a las labores de campo. [Reforma](#) / [Metro](#)

Sólo ayer realizaron nueve movilizaciones

Autoridades de la CDMX estimaron que son 4 mil 850 los integrantes de la CNTE quienes desquiciaron la movilidad del centro de la capital en demanda del aumento de 100% a su salario y la abrogación de las reformas a la Ley del ISSSTE y Educativa. Ayer, la disidencia magisterial realizó nueve plantones en distintos puntos de la capital, según la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** participaron en conjunto 4 mil 850 personas, detalló que el punto donde mayor cantidad de maestros de la CNTE se concentró fue en Paseo de la Reforma frente al número 222, en la colonia Juárez, donde protestaron mil 500 personas. [El Financiero](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Garantiza Brugada libertad de tránsito y manifestación

Se respetarán las libertades de tránsito y de manifestación en el Centro Histórico ante el plantón instalado desde hace 13 días por integrantes de la CNTE, garantizó la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, evitaron que un conductor atropellara a manifestantes que realizaban un bloqueo sobre Tlalpan en las inmediaciones de la estación San Antonio Abad, de la Línea 2 del Metro. [24 Horas](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Grafico](#)

Blanquean \$15 mil mdp

La FGR atribuyó a un grupo de empresas y personas vinculadas la firma Black Wallstreet Capital el blanqueo de 15 mil millones de pesos entre 2014 y 2022, en lo que constituye el caso más grande de lavado de capitales presentado ante la justicia federal. El 15 de marzo de 2023, la Fiscalía y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalinas**, con el apoyo de la Marina y la Guardia Nacional, catearon las instalaciones de una empresa financiera, donde detuvieron a Minero Alonso y a otros cuatro sujetos, entre ellos un ciudadano argentino y un peruano. [Reforma](#)

Vecinos de Iztacalco ajustan sus rutinas ante la inseguridad; "No es que nos dé miedo... es que ya ni salimos", dicen

Durante el primer trimestre de 2025, el 48.6% de las personas mayores de 18 años en la alcaldía Iztacalco dijeron sentirse inseguras en las calles que transitan con frecuencia. En mayo de 2025, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a un hombre por posesión de drogas en la alcaldía. "Detienen a uno, pero mañana hay tres más. No se trata solo de capturar, se trata de prevenir", dice Héctor, comerciante en el mercado de la zona. La desconfianza también va en aumento: el 63.7% de los vecinos cree que la inseguridad no mejorará o incluso, empeorará. [La Prensa](#)

Columna Plaza Central: Responsabilidad / Juan R. Hernández

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, fue clara: el ataque del pasado 20 de mayo contra su secretaria particular, Ximena Guzmán y su coordinador de asesores, José Muñoz, está siendo investigado a fondo por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Fiscalía capitalina, con apoyo del Gobierno federal. Y aunque se han señalado posibles irregularidades por parte de algunos mandos policiacos que habrían alterado indicios, la mandataria explicó que se trata de una reestructuración general de mandos, en función de la evaluación de los sectores policiales. [Basta](#)

Columna La Feria: Estado de fuerza / Salvador Camarena

Pablo Lemus tomó posesión en diciembre como gobernador de Jalisco, luego de una larga batalla poselectoral, donde su triunfo y el de Verónica Delgadillo en Guadalajara fueron cuestionados por Morena. Cuando finalmente asumió, le cayó la ruda realidad de la violencia. Porque Jalisco tiene 56 policías por cada 100 mil habitantes, mientras esa tasa en la capital del país es de 410. En términos absolutos, **el estado de fuerza en la CDMX es de alrededor de 38 mil efectivos**, mientras que Lemus tiene a su disposición sólo 4 mil 730 (INEGI, 2020). [El Financiero](#)

Columna Tiraditos / Alcalde, la fiscal que deja más dudas al contestar

A una semana del crimen, el hermetismo en torno al caso "Ximena y José" en CDMX sigue y no hay más datos sobre en qué va la investigación. A ello aporta la fiscal Bertha Alcalde, quien aseguró que sí hay avances, pero no mencionó ninguno. Además, sobre la investigación de policías por señalamientos de manipulación de indicios, contestó que no había elementos de eso y ni de que estuvieran involucrados en el crimen, pero sin aclarar si era una percepción suya, investigación de la FGJ o qué, ya que en sí esa indagatoria está en manos de la **SSC**. Lo único claro que hubo fue que a su llegada y salida del Ayuntamiento estuvo rodeada de personal de seguridad con cara de pocos amigos. [ContraRéplica](#)

Columna Trascendió: Libres sospechosos de pinchazos

Que las autoridades capitalinas han detenido a tres personas sospechosas de los pinchazos contra usuarios del Metro y Metrobús de CDMX, pero por falta de pruebas para demostrar su participación han quedado en libertad. Reportan en el gobierno encabezado por Clara Brugada que del 14 de mayo a este martes ya son 129 las denuncias por el tema, de las que se comprobó que sí hubo un piquete en 65 casos y robo de pertenencias en seis más. [Milenio](#)



Policiaco

Termina con su vida embarrado en la banqueta

Un hombre perdió la vida tras perder el control de su motocicleta, impactarse contra la banqueta y salir proyectado hacia el pavimento sobre avenida Prolongación División del Norte, en la colonia Ampliación San Marcos Norte, alcaldía Xochimilco. El sitio fue resguardado por **elementos policiacos**. [Basta](#) / [Metro](#)

Perece al perder el control de su moto y chocar contra la banqueta

Un motociclista perdió la vida tras derrapar cuando circulaba sobre avenida Prolongación División del Norte, a la altura de calle Ahuejotes, alcaldía Xochimilco. Al lugar arribaron **elementos policiacos** del Sector la Noria y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Justicia

Ha recibido Fiscalía 120 denuncias por pinchazos; confirmados, 65 casos

La FGJ informó que de marzo a la fecha se han interpuesto 120 denuncias por posibles pinchazos en el Metro. De ellas, solo 65 casos fueron comprobados y 6 de éstos asociados a posible robo de pertenencias. En conferencia de prensa que presidió la jefa de Gobierno, Clara Brugada, la fiscal Bertha Alcalde precisó que se identificaron diversas sustancias psicotrópicas en las víctimas, entre ellas THC o benzodiazepinas, fenciclidina y cocaína. [La Jornada](#) / [El Universal](#)

Columna Códice: Glifos / Juan Manuel Asai

Las legítimas aspiraciones de la fiscal capitalina, Bertha Alcalde, de competir por la candidatura de Morena a la jefatura de Gobierno de la CDMX en el 2030, pasa por la capacidad de la institución a su cargo de resolver el doble asesinato de calzada de Tlalpan. Si logra derrotar a la impunidad y presenta a los responsables frente a un juez, sus aspiraciones tendrán el mejor carril. Si pasa el tiempo y el silencio se impone, lo mejor es que Bertha le busque por otro lado. [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#ENGAM
RECIBEN
POLIS A
BEBÉ



FOTO: ESPECIAL

• ACTO. Los llevaron en patrulla al hospital.